



A Moscou, une table ronde sur le thème « Ensemble, sauvons les enfants »

Le 15 juin 2018, une table ronde sur le thème « Ensemble, sauvons les enfants » a eu lieu à la Salle des Actes de l’Institut des Hautes-Études Saints-Cyrille-et-Méthode, consacré aux enfants victimes de la guerre en Syrie.

Participaient, notamment, à la table ronde, organisée par le Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarchat de Moscou, avec le soutien de l’Institut des Hautes-Études, la Fondation caritative « Poznanié » (*connaissance*), la fondation caritative « Linia jizni » (*ligne de vie*) et le Centre scientifique pratique de psycho-neurologie pédiatrique du Département de santé de la ville de Moscou : le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarchat de Moscou ; L. Bogdanov, vice-ministre des Affaires étrangères de la Fédération de Russie, représentant spécial de la Fédération de Russie pour le Proche-Orient et les pays d’Afrique ; E. Baïbarina, directrice du Département d’aide médicale aux enfants et du Service obstétrique du ministère de la Santé de la Fédération de Russie ; F. Zakharova, présidente de la Fondation caritative « Ligne de vie » ; L. Rochal, président du Centre d’urgences chirurgicales et de traumatologie pédiatriques ; T. Batycheva, directrice du Centre pratique de psycho-neurologie pédiatrique du Département de santé de la ville de Moscou ; Haddad Riad, ambassadeur de la République arabe syrienne en Fédération de Russie ; l’archevêque Celestino Migliore, nonce apostolique en Russie ; le métropolite Niphon de Philippopolis, représentant du patriarche d’Antioche et de tout l’Orient auprès du patriarche de Moscou et de toute la Russie ; E. Agapova, vice-présidente de la Société orthodoxe impériale de Palestine ; Raji al-Ali, président du Club des diplômés des établissements universitaires russes et soviétiques au Liban.

Les travaux de la table ronde ont été précédés du visionnage d’une vidéo présentant des images du film du métropolite Hilarion de Volokolamsk sur les persécutions contre les chrétiens au Proche-Orient.

Ouvrant la réunion, le métropolite Hilarion a dit :

« En février 2018, avec la bénédiction de Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie, le Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarchat de Moscou, a pris l’initiative d’aider les enfants victimes des opérations militaires et des conflits armés en Syrie.

L'objet de ce programme d'aide était de faire parvenir de l'aide médicale et des médicaments aux enfants syriens, ainsi que de leur procurer soin ou rééducation dans les hôpitaux russes ayant les meilleurs résultats.

Les principaux partenaires du programme étaient les Fondations caritatives « Connaissance » et « Ligne de vie », ainsi que le Centre pratique de psycho-neurologie pédiatrique du Département de santé de la ville de Moscou. Le programme a reçu le soutien du patriarche Jean X d'Antioche et de tout l'Orient.

En mai 2018, un groupe d'experts s'est rendu au Liban pour prendre connaissance des enfants de réfugiés syrien, ayant besoin de soins spécifiques et de rééducation en Russie.

Six enfants souffrant de troubles moteurs ont été recommandés. Ils seront soignés au Centre pratique de psycho-neurologie pédiatrique ou envoyés dans d'autres établissements médicaux de Moscou. Des examens approfondis seront nécessaires pour préparer des prothèses et effectuer, si besoin, certaines opérations chirurgicales.

Actuellement, les documents nécessaires pour l'entrée de ces enfants et de leurs parents en Russie sont en cours de préparation aux ambassades de Syrie et du Liban. Les documents médicaux sont en cours de traduction. Les enfants devraient arriver à Moscou dans les prochains jours.

A l'avenir, il est prévu de faire venir de 7 à 10 enfants par mois pour être soignés à Moscou. Le séjour du prochain groupe devrait débuter fin juillet.

Nous serons reconnaissants de toute contribution à la réalisation de cette importante initiative caritative. »

Ensuite, le métropolite Hilarion a donné la parole à F. Zakharova, présidente de la Fondation caritative « Ligne de vie », qui a parlé du rôle de sa fondation dans la réalisation de différents programmes.

Des exposés ont suivis sur : un projet d'aide médicale aux enfants syriens ; la participation de la diplomatie russe au travail humanitaire en Syrie ; la situation en Syrie à l'heure actuelle et l'aide que les Syriens attendent de l'Église orthodoxe russe ; le soutien au projet de l'Église orthodoxe d'Antioche ; l'expérience d'organisation d'aide médicale aux enfants ; l'organisation du récent voyage de médecins et d'experts au Liban pour étudier la question de l'aide aux enfants réfugiés syriens.

Après les interventions, les journalistes et les personnes invitées ont pu poser des questions.

Dans son discours de clôture, le métropolite Hilarion a remercié toutes les personnes présentes et dit espérer que l'objectif serait atteint grâce aux efforts communs.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/47379/>